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RELATO SUMARIZADO 

 

CONSELHEIROS PRESENTES: José Roberto Soares Scolforo, Édila Vilela de Resende Von 

Pinho, Francisval de Melo Carvalho, Gabriel José de Carvalho, Fabiana Queiróz, Joaquim 

Quinteiro Uchôa, Marco Aurélio Leite Fontes, João Geraldo Martins da Cunha, Antônio 

Eduardo Furtini Neto, Carlos Betlinsk, Raoni Perrucci Toledo Machado, Carlos Eduardo Silva 

Volpato, Luis Cláudio Paterno Silveira, João Domingos Scalon, Mário Sobral de Abreu, 

Henrique Ribeiro Alves de Resende, Mário César Guerreiro, Carlos Eduardo do Prado Saad, 

Luiz Antônio de Bastos Andrade, Amauri Alves de Alvarenga, César Freire de Carvalho, 

Samuel Pereira de Carvalho, Ana Carla Marques Pinheiro, Marco Antônio Villarta Neder, Luiz 

Henrique Rezende Maciel, Valéria da Glória Pereira Brito, Carlos Henrique da Silva, Hugo 

César Tadeu, Nivaldo Oliveira, Ana Cristina de Souza Gomes, César Raimundo da Silva, 

Pauline Freire Pimenta, Fauze Alvarenga Carvalho, Rafael Farinassi Mendes, Fernanda de 

Oliveira Bustamante, Rodrigo Matsumoto Cobra, Ana Cláudia Sátiro Araújo, Antônio Claret dos 

Santos e Nelson Venturin. 

 

1. Ata da 12ª reunião do CUNI de 16/8/2012. Aprovada. 
 

2. Ata da 13ª reunião do CUNI de 2/10/2012. Aprovada. 
 

3. Referenda de Portarias:  

 

a) Portaria nº 1.167, de 2/10/2012, que prorroga por noventa dias o prazo para que a 
Comissão de Residência Multiprofissional – COREMU apresente seu Regimento 
Interno ao Conselho Universitário. RESOLUÇÃO CUNI nº 072/2012. 

 

b) Portaria nº 1.183, de 5/10/2012, que nomeia os estudantes Thiago Sérgio 
Andrade, Thales Guilherme Vaz Martins e Núbia Campos e Sousa para 
constituírem comissão receptora e escrutinadora dos votos nas eleições dos 
representantes do corpo discente dos cursos de graduação, junto ao Conselho 
Universitário. RESOLUÇÃO CUNI nº 073/2012. 

 

c) Portaria nº 1.429, de 19/10/2012, que autoriza o afastamento do país a José 
Roberto Soares Scolforo, ocupante do cargo de professor titular, matrícula nº 
140798, Reitor desta Universidade, para participar de reunião da cúpula de altos 
dirigentes de instituições educativas iberoamérica, na Cidade do México/México, 
no período de 25 a 29/10/2012. RESOLUÇÃO CUNI nº 074/2012. 

 

d) Portaria nº 1.516, de 5/11/2012, que altera o Regimento Interno da Procuradoria 
Geral da UFLA. RESOLUÇÃO CUNI nº 075/2012. 

 



4. Criação do Centro de Desenvolvimento Científico e Tecnológico em Agropecuária. 
RESOLUÇÃO CUNI nº 076/2012. 

 

5. Criação do Centro de Desenvolvimento e Transferência de Tecnologias. RESOLUÇÃO 

CUNI nº 077/2012. 

 

6. Política Institucional de Informação da UFLA e Repositório Institucional da UFLA. 

RESOLUÇÕES CUNI nº 078 e 079/2012. 

 

7. Assuntos Gerais. a) A conselheira Fernanda de Oliveira Bustamante deu ciência aos 

conselheiros sobre o XXI Congresso da Pós-Graduação que será realizado no período 

de 26 a 30 de novembro próximo, juntamente com o XXV Congresso de Iniciação 

Científica - CIUFLA e o VII Congresso de Extensão - CONEX, com o tema 

“Internacionalização da UFLA: oportunidades e desafios. A conselheira enfatizou a 

importância da não ministração de aulas nos cursos de pós-graduação no período dos 

eventos, objetivando aumentar a participação dos estudantes nos congressos. O 

conselheiro Carlos Eduardo do Prado Saad falou da dificuldade de abono de faltas aos 

estudantes que participarem dos congressos e o Senhor Presidente informou que fará 

reunião com os coordenadores dos cursos de graduação e chefes de departamentos 

para viabilizar estratégia de aplicação das normas, enfatizando que o abono de faltas 

para os estudantes que participam de congressos é automático; b) O conselheiro César 

Freire de Carvalho sugeriu o envio de correspondência ao Senhor Fernando Haddad, 

ex-ministro de Estado da Educação e professor honoris causa da UFLA, pelo êxito de 

sua eleição ao cargo de prefeito da cidade de São Paulo, manifestando o apoio da 

instituição. O Senhor Presidente acatou a sugestão do conselheiro; c) O conselheiro 

Gabriel José de Carvalho solicitou informações quanto ao andamento dos trabalhos da 

comissão proposta por este Conselho, encarregada de elaborar estudo de viabilidade de 

alteração da estrutura organizacional da UFLA. O Senhor Presidente informou que a 

comissão foi constituída, inclusive com a participação do professor Tomás Dias 

Sant’Ana, Pró-Reitor Planejamento, Orçamento e Desenvolvimento Institucional da 

Universidade Federal de Alfenas, e que em breve os resultados serão apresentados aos 

conselheiros; d) O conselheiro Carlos Henrique da Silva falou sobre o fato de um 

servidor da instituição ter sido prejudicado em sua avaliação de desempenho em função 

do movimento de greve. Informou que o comando local de greve tomará as providências 

cabíveis, visto que tal procedimento não se aplica às normas vigentes. O Senhor 

Presidente informou que fará reunião com os envolvidos para discussão do assunto; e) 

O conselheiro Rodrigo Matsumoto Cobra solicitou informações quanto ao racionamento 

de energia na instituição. O Senhor Presidente esclareceu que o problema é de logística 

e que ações para melhorar a gestão do sistema de energia estão previstas no plano 

ambiental e que medidas, como substituição de aparelhos estão sendo tomadas pela 

Diretoria de Meio Ambiente. O conselheiro falou ainda sobre a programação da semana 

de recepção dos calouros do segundo período letivo de 2012, sugerindo que a mesma 

seja reformulada visando atender a demanda dos estudantes. A conselheira Ana 

Cláudia Sátiro Araújo informou que o Diretório Central dos Estudantes apresentou à 

Pró-Reitoria de Graduação um novo formato de programa para a recepção de calouros 

que será implementado nas próximas recepções. A conselheira Édila Vilela de Resende 

Von Pinho informou que a reformulação foi programada pela Pró-Reitoria de Graduação 

e que é obrigatória a participação dos estudantes; f) O conselheiro Hugo César Tadeu 



comentou que as empresas que prestam serviço nas cantinas da UFLA não atendem 

adequadamente ao público, principalmente no final do expediente. O Senhor Presidente 

informou que designou um servidor da instituição para averiguar situações cotidianas 

com o intuito de solucionar estes tipos de problemas; g) O conselheiro Nelson Venturin 

deu ciência aos conselheiros do falecimento do Senhor Herval Zamprogno de Macedo 

pai do professor Renato Luiz Grisi Macedo do Departamento de Ciências Florestais e 

sugeriu um voto de pesar, o que foi acatado por todos; h) A conselheira Fabiana 

Queiroz deu ciência da aprovação pelo Ministério da Educação dos PETs em Medicina 

Veterinária e Engenharia de Alimentos. O Senhor Presidente parabenizou os 

departamentos e coordenadores dos cursos envolvidos.  

 

 

Término: 20h40 

 

 


